

Hérépien

Philippe Montay n'a pas trouvé que des cloches au musée !



☐ **Chaque ambiance pour l'émission de radio de France bleu Hérault.**

France bleu Hérault avait installé son studio au musée de la cloche et de la sonnaie, à la salle Rodin, pour l'enregistrement de l'émission radio "Le super Hérault".

Le célèbre animateur Philippe Montay a su conquérir le public et instauré une ambiance très conviviale avec beaucoup de rires et d'applaudissements tout au long de l'émission.

Jean-Louis Lafaurie, maire, a pris la parole pour présenter la commune. Il a été suivi au cours de l'émission par Mireille Aninat-Fontès, pour le musée, Philippe Coste, pour les Coteaux de Capimont, Jean-Pierre Calas, dans le cadre du comité de jumelage avec Leutkirch, et Étienne Dumont, pour parler du patrimoine.

Pendant deux heures, dix candidats, avec notamment des associations de la commune, se sont succédé au micro de l'animateur pour répondre à des questions sur l'histoire, la culture, le patrimoine et les richesses naturelles et touristiques du département : ils ont tous gagné des postes de radio.

Des cadeaux ont été aussi offerts au public.

Ce sympathique moment d'animation et de convivialité s'est terminé autour du verre de l'amitié.

L'émission sera diffusée **du 6 au 10 juin**, de 13 h 30 à 14 h.

Les meilleurs moments seront repris le week-end, de 12 h à 12 h 30, et en podcast, sur www.francebleuherault.fr

midilibre.fr